

Un tour en vélo ... - En partance d'Istanbul ...

Écrit par Eric

Samedi, 15 Mai 2010 08:28

Juste pour donner des nouvelles à tout le monde :

Nous sommes bien arrivés à Istanbul il y a 4 jours, l'arrivée sur la mer le long des remparts était magnifique, après ... l'euphorie est un peu retombée ...

L'hostel était pas top, le centre déborde de touristes et on a été très occupés à réparer des bricoles sur les vélos et le réchaud ... bref, on en a pas trop profité et même si on a quasiment rien visité, on quand même envie de s'en aller pour retrouver un peu de calme et des prix un peu plus raisonnables ...

Il faudra donc attendre encore un peu pour plus de détails et des photos ... désolé pour ceux qui s'impatientent ... hein Marc ;)

Grosses bises à tous !